

Kepala Disnakertrans Sukabumi Dampingi Wakil Bupati Sukabumi Kunjungan ke BPVP di Lembang Bandung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Jan 27, 2023 - 01:26



Kepala Disnakertrans Sukabumi Dampingi Wakil Bupati Sukabumi Kunjungan ke BPVP di Lembang Bandung BPVP Bandung Baratng/foto fb

Sukabumi – Kadisnakertrans Kabupaten Sukabumi Usman Jaelani beserta jajaran mendampingi Wakil Bupati Sukabumi Iyos Somantri saat kunjungan kerja ke Balai Pelatihan Vokasi dan produktifitas (BPVP) kemenaker RI, di Lembang Kabupaten Bandung Barat pada beberapa hari yang lalu.

Kunjungan tersebut tepatnya pada Jumat 20 Januari 2023 di sambut baik oleh Kepala BPVP Bandung Barat Mohammad Yusuf. SH, beserta jajarannya.

Dari kunjungan tersebut, menurut Iyos Somantri bahwa Sukabumi akan

mengembangkan Agrobisnis.

Selain itu, Iyos Somatri juga menatakan bahwasannya Pemda atau Pemerintah Daerah melalui Disnakertrans dan Stakeholders terkait lainnya akan belajar dan mencontoh pada program- program yang di kembangkan di balai pelatihan di BPVP Bandung Barat.

Nantinya akan ada pelatihan-pelatihan yang akan dilakukan kerja sama dengan BPVP Bandung Barat.

Sesuai dengan visi dan misi Kabupaten Sukabumi, selain Agro bisnis juga bidang Pariwisata merupakan salah satu potensi yang digenjot dan di kembangkan.

“Insha allah kedepan kita akan melakukan Sesuai dengan Misi kita di Kabupaten Sukabumi bagaimana kita harus meningkatkan produktivitas agro bisnis dan pariwisata berkelanjutan ” kata Iyos Somantri dikutip dari penaku.id.

Dilansir dari akun FB BPVP Bandung Barat. Kunjungan kerja Wakil Bupati Sukabumi Bapak Drs. H. Iyos Somantri, M.Si. ke BPVP Bandung Barat yang diterima langsung oleh Kepala BPVP Bandung Barat Bapak Mochamad Yusuf, S.H. dalam rangka pembahasan proses pengalihan BLK UPTD menjadi BLK UPTP Kabupaten Sukabumi. Pemerintah Kabupaten Sukabumi mendukung adanya Program Kementerian Ketenagakerjaan RI Tahun 2020 - 2025 untuk menghadirkan Balai Latihan Kerja Unit Pelaksana Teknis Pusat (BLK UPTP) di setiap Provinsi di seluruh Indonesia.

Kunjungan kerja ini bermaksud untuk memastikan bahwa dalam pelaksanaan operasional BLK UPTD Kab. Sukabumi yang direncanakan menjadi BLK UPTP bisa menjalankan fungsi dan memberikan pelayanan pelatihan dengan berkualitas sesuai dengan potensi yang ada di daerah.

#bvpbandungbarat

#memberiyangterbaik

#banggamelayanibangsa

@kemnaker